

渚西中だより

令和6年7月19日(金) 第2号

枚方市立渚西中学校

校長 野口 明郎

令和6年度1学期が終わりました

校訓『自律・協調・努力』

令和6年度渚西中学校1学期終業式を本日終えました。この1学期も昨年同様、たくさんの生徒の皆さんの頑張りが感じられた1学期だったと思います。

1学期を振り返れば、4月には、新たな仲間を迎え、令和6年度のスタートを切った第42回入学式。翌週の始業式では、初めて3学年で集まった全校生徒の皆さんに本校の目指す姿についての話をし、生徒の皆さん1人1人の可能性について話をしました。オリエンテーションでは、新入生に向けて、先輩が部活を含めた生徒会活動について説明をする姿に成長を感じました。

また、5月は1年生にとっては初めての定期テストである中間テストを実施しました。どの学年の皆さんも一生懸命に取り組む姿が印象的でした。テスト後迎えた、1年生校外学習と3年生修学旅行。1年生は、国立民族学博物館での見学を通して、地形や気候、文化、宗教観・・・様々な価値観や違いがあることを学びました。また、3年生は、様々な活動を通じて、仲間とのつながりを大切にすることができた様子や協力し合うことで生まれた素晴らしい時間を通じて、この学年の良さを改めて実感させられました。

6月には2年生が校外学習に行きました。防災センターやパラスポーツ体験を通して、いのちの大切さや多様性を認め合うことの大切さを感じた1日でした。また、今年度はICT推進委員会だけでなく、ルールメイキング委員会も含め、学校の主役である子どもたちの考えを学校生活に活かしていく仕組みもスタートしました。他にも避難訓練や総合的な学習の時間・・・普段の生徒の皆さんの様子を見る中で、渚西中学校の生徒の皆さんの良さをたくさん感じる場面がありました。この素晴らしさを2学期以降の様々な場面につなげていってくれることを本当に楽しみにしています。また、暑い日が続きますが、規則正しい生活を心掛け、熱中症等にも十分注意をし、充実した夏休みを過ごしてください。

保護者の皆さまにおかれましては今後も、本校教育活動へのかかわらぬご理解・ご支援をよろしくお願い申し上げます。

本校のブログでも学校の様子や情報を発信しています

【終業式での校長からの話の概略を紹介させていただきます】

夏休みを前に2つのことについて話をしました。

①計画をたてる大切さについて

勉強や部活動、家族との時間・・・充実した夏休みを過ごすためのポイントについて

- ・「何をしたいのか」明確にすること
- ・実行可能なスケジュールを考えること
- ・うまくいかないときに柔軟に計画を調整する力も大切

②大切な命をまもる行動について

今月に入ってから水難事故等により命を失った中学生のニュースが報道されました。

夏休みは、普段以上に行動範囲が広がり、様々な体験ができる良い機会です。一方で、ルール守らない行動や安易な行動により、命を落とす危険性もあります。熱中症や台風や大雨もふくめ、皆さん一人ひとりの大切な命を守る行動を意識してください。

1学期に見せてくれた素晴らしい姿を、ぜひ2学期につなげ、夏休み期間に更に成長した姿で2学期始業式に元気で集まってくれることを楽しみにしています。

